



年頭あいさつ

八重瀬町長
中 村 信 吉

町民の皆様 明けましておめでとうございます。
希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

町民の皆様には、平素より町政の様々な分野にわたりまして温かいご理解とご協力を賜り、心よりお礼を申し上げます。

町村合併により誕生しました「八重瀬町」も、早いもので1年が経過しました。

私は、昨年2月12日に町長に就任させていただき、すべての町民の皆様が将来に希望を持ち、安全で安心な生活を送ることができ、町民一人ひとりがお互いに助け合う、温かみのある地域社会を構築する「大地の活力とうまんちゅの魂が作り出す自然共生の清らまち 八重瀬町」をめざした町政運営に努めてまいりました。

その思いは今も変わることなく、年頭にあたり、八重瀬町の発展と町民の福祉向上にさらなる努力をしてまいりたいと決意を新たにしているところでございます。

本町では、現在、まちづくりの指針となる「八重瀬町総合計画」を策定中であります。

合併1周年を機に、合併の効果である行政コストの削減によ

る簡素で効率的な行財政運営を図り、新たな行政需要に対応できる行政基盤の確立を図りながら、今まで培われてきた旧2町村の歴史、伝統及び文化を大切に受け継ぎ、先人たちが残した足跡を守りながら、町民の皆様とともに、後世に誇れる八重瀬町づくりに邁進して参る所存であります。

今後とも、町民の皆様の一層のご理解とご協力をお願ひ申し上げます。

新春の門出に当たり、町民の皆様のご多幸とご健康を祈念申し上げ、年頭のごあいさつといいたします。

平成19年1月1日

